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An Blum habe ich mehr positive als negative Erinnerungen. Er war zwar immer wieder verletzt,
aber der Abgang war damals schon irgendwie schade. Für die 2. Liga sicher kein verkehrter. In
unserer Lage ist das wohl auch ein guter, weil machbarer Transfer. Was uns komplett abgeht
sind richtige Außenbahnspieler, die gefährliche Flanken schlagen und hin und wieder auch
selbst einnetzen. Wenn er fit ist würde ich Blum einen leistungsbezogenen Vertrag für 6 oder 18
Monate anbieten.
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